

Novartis interrompt les essais cliniques de Beovu®

Compte Test - 2021-05-30 08:31:27 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le laboratoire Novartis a décidé d'interrompre d'une manière prématurée plusieurs études qu'il mène sur sa spécialité Beovu®. D'après le groupe helvétique, lors de l'essai clinique de phase III, des taux élevés d'inflammation intraoculaire ont été signalés notamment une vascularite réticulaire et des occlusions vasculaires rétiniennes. L'étude a également mis en évidence un taux de perte de vue plus élevé qu'avec la thérapie de comparaison. D'autres données sur ces études seront présentées ultérieurement. Beovu® est un médicament à base de brolucizumab qui a obtenu l'AMM dans plus de 60 pays dans la prise en charge de la dégénérescence maculaire liée à l'âge. Ce traitement est également testé dans d'autres affections de l'œil.